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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 三宅 

日 時 平成２５年３月１日（金曜日） 
開 議   午後 ２ 時 １５ 分 

閉 議   午後 ２ 時 ３０ 分  

出席委員 ◎福井 ○菱田  井上  馬場  中澤  齊藤  日高  湊  

出席理事者  

出席事務局 三宅 

傍聴者 市民  名 報道関係者  名 議員  名 
 

会  議  の  概  要 
１４：１５ 

 

＜事務局説明＞ 

 年長委員を臨時委員長として、新委員長の選出をいただく。新委員長に、副委員長

の選出を願い、その後各審議会委員の選出をいただく。 

中澤委員、委員長席までよろしくお願いします。 

 

 

１ 委員長・副委員長の互選について 

＜中澤臨時委員長＞ 

 年長の故、委員長の職務を務めさせていただく。委員長の選出について、選出方法

は指名推選、選挙のどちらに。 

＜湊委員＞ 

 指名推選で。 

  －異議なし－ 

＜中澤臨時委員長＞ 

 指名推選とする。誰を推選するか。 

＜湊委員＞ 

 福井委員を推選する。 

＜中澤臨時委員長＞ 

 異議はないか。 

  －異議なし－ 

＜中澤臨時委員長＞ 

 福井委員を委員長に決定する。福井委員は委員長席に。 

＜福井委員長＞ 

－就任あいさつ－ 

＜福井委員長＞ 

副委員長の選出について、選出方法は指名推選、選挙のどちらに。 

＜齊藤委員＞ 

 指名推選で。 

  －異議なし－ 

＜福井委員長＞ 
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 指名推選とする。誰を推選するか。 

＜齊藤委員＞ 

 菱田委員を推選する。 

＜福井委員長＞ 

 異議はないか。 

  －異議なし－ 

＜福井委員長＞ 

 菱田委員を副委員長に決定する。菱田委員は副委員長席に。 

＜菱田副委員長＞ 

－就任あいさつ－ 

 

２ 審議会等委員の推選について 
 
 
（１）亀岡市防災会議委員（正）         

 （２）財団法人亀岡市農業公社評議員（正）    
 （３）亀岡市総合農政計画審議会委員（２）    
（４）京都農業共済組合理事（２）※３月末まで現行どおり        
（５）亀岡市林業振興地域育成対策協議会委員（１） 

（６）亀岡市都市計画審議会委員（５）    
（７）３促進協 ※産業建設常任委員会全員選出 

・北陸新幹線口丹波建設促進協議会委員   
・山陰本線京都中部複線化促進協議会委員  
・京都縦貫自動車道建設促進協議会委員 

＜福井委員長＞ 

まず、委員長あて職のもの、（１）亀岡市防災会議委員、（２）財団法人亀岡市農業

公社評議員については、議運で確認されたとおり、委員長あて職とすることで異議

はないか。 

 －異議なし－ 

＜福井委員長＞ 

 次に、（３）亀岡市総合農政計画審議会委員の取り扱いについて意見は。 
＜馬場委員＞ 
 現委員に留任の意向があればそのままで。 
＜福井委員長＞ 
 現委員は私と井上委員である。井上委員どうか。 
＜井上委員＞ 
 そのままで結構である。 
＜福井委員長＞ 
 そのまま継続とすることでよいか。 
 －異議なし－ 

＜福井委員長＞ 

 次に、（４）京都農業共済組合理事については、平成２５年３月末で組織変更され

ることから、それまでの間、現行の菱田委員、小島議員で継続することを議会運営

委員会で確認されている。そのとおりの取扱いでよいか。 
 －異議なし－ 

＜福井委員長＞ 
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 次に、（５）亀岡市林業振興地域育成対策協議会委員については、菱田副委員長に

お世話になっているが、菱田副委員長の意向は。 
＜菱田副委員長＞ 
 留任で結構である。 
＜福井委員長＞ 
 そのまま継続とすることでよいか。 
 －異議なし－ 

＜福井委員長＞ 

 次に、（６）亀岡市都市計画審議会委員については、現委員は私、井上委員、馬場

委員、藤本議員、湊委員の５名であるが、常任委員会の所属変更により調整が必要

である。 
＜湊委員＞ 
他の審議会委員にあたっていない委員を選出することでどうか。 

＜福井委員長＞ 
それでは、まず、藤本議員と同会派である日高委員を選出してはどうか。 

＜日高委員＞ 
了解した。 

＜福井委員長＞ 
齊藤委員、中澤委員を新たに選出したい。中澤委員は３月末をもって当常任委員会

から外れることとなるため、委員の変更が伴うが問題はないか。 
＜事務局＞ 
 調整を要する。 
＜福井委員長＞ 
 特に問題がなければそのように対応することでどうか。 
 －異議なし－ 

＜事務局＞ 
 それでは、齊藤委員、中澤委員、馬場委員、日高委員、湊委員を選出することを報

告し、中澤委員の所属変更による手続きについては所管課に確認する。＜了＞ 
＜福井委員長＞ 
次に（７）３促進協については、都市基盤整備対策特別委員会の終了に伴い、当常

任委員会で対応することと議会運営委員会で確認されたので、そのように取り扱い

たい。 
 －異議なし－ 

 
３ その他  なし 

～１４：３０ 


